

La petite voie

Thérèse est connue pour sa « Petite Voie ».

Dans sa recherche de sainteté, elle comprit qu'il n'était pas nécessaire d'accomplir des actes héroïques ou importants pour atteindre la sainteté et exprimer son amour à Dieu.

La Parole de Dieu lui ouvrit la voie : « Si quelqu'un est petit, qu'il vienne à moi » (Prov 9,4). « Alors je vins », écrivit la « Petite Thérèse ».

En se demandant ce que Dieu ferait au petit qui irait vers Lui. Elle lut Isaïe 66. Et comprit alors qu'elle ne pourrait pas gravir son échelle toute seule pour aller au ciel, mais que Jésus lui-même la prendrait dans ses bras, comme un ascenseur rapide. Plus elle se reconnaîtrait petite et faible dans les bras de Jésus, plus vite il l'emmènerait au ciel, comme sainte.

C'était la découverte de ce qu'est Dieu : Amour Miséricordieux. A partir de là, elle allait regarder toutes les perfections de Dieu, y compris sa Justice, à travers le prisme de sa Miséricorde. Cela a donné lieu à une surprenante confiance : « Je désire être sainte, mais je connais mes faiblesses et je te demande, mon Dieu, que toi-même sois ma sainteté » (Acte d'Offrande)